

Costa Rica y Panamá refuerzan lucha contra crimen organizado



San José, 25 abr (RHC-PL) El Ministerio de Seguridad Pública (MSP) de Costa Rica, Gustavo Mata, y el viceministro de Seguridad de Panamá, Jonthan del Rosario, reforzaron en la capital panameña acciones conjuntas contra el narcotráfico y el crimen organizado.

Mata y del Rosario analizaron diversos temas de seguridad, entre las cuales destacan iniciativas conjuntas para el combate al narcotráfico, especialmente en aguas del Pacífico y el Caribe, así como a lo largo del cordón fronterizo entre ambos países, indica un comunicado de prensa del MSP, divulgado aquí en redes sociales.

El texto destaca que ese encuentro permitió además preparar una agenda binacional en materia de seguridad ciudadana para beneficio de las dos naciones.

También refiere que el titular del MSP llegó a Panamá procedente de México, donde, desde el domingo, participó en la Conferencia de Seguridad de Centroamérica Centsec 2017.

En la cita mexicana, los ministros centroamericanos, junto a sus pares de México, Estados Unidos y de países caribeños -que la nota no especifica- abordaron temas relacionados con el apoyo al orden público, casos de asistencia humanitaria, e iniciativas de cooperación para fortalecer la seguridad regional.

De igual manera analizaron la colaboración regional, para combatir las amenazas transnacionales.

Al respecto, Mata afirmó que 'atendemos la lucha regional contra el narcotráfico y el crimen organizado. Tareas en las que, como hemos dicho antes, se deben unir esfuerzos regionales para obtener mejores resultado y garantizar el éxito de las operaciones'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128105-costa-rica-y-panama-refuerzan-lucha-contra-crimen-organizado>



Radio Habana Cuba